

¡ADOPTA!

A UN DESAPARECIDO



Apareció con vida



Evis Sandra Sánchez Salgado Michel Dayana Sánchez Salgado

Evis y Michel desaparecieron el día **sábado 4 de enero** del año **2025**.

Fueron vistas por última vez en el **barrio Mano de Dios**
Comuna 70 de Medellín, Altavista.

¡Gracias por ayudarnos a encontrarlo!



@AUnDesaparecido



@Desaparecido_Col



@aundesaparecido
Adoptemos Un Desaparecido



ANÁLISIS
URBANO
AGENCIA DE PRENSA

No olvidemos que LA SOLIDARIDAD ES LA CLAVE



CORPADES
Corporación para la Paz
y el Desarrollo Social